
《第２回湖陵小学校地域学校運営理事会 報告》 

○期日：令和５年１２月６日（水）１５：３０～１７：００ 

○主な議題 

（１）児童の状況について(校長) 

  ・全体としてはどの学年も落ち着いた学校生活を送っている。 

  ・児童個々の課題に対しては支援会議や関係機関と連携しながら進めている。 

  ・体育会や学習発表会ともに開催できてよかった。 

 【質疑応答・意見交換】 

  ・学習発表会ではしっかり勉強したことを発表していてよかった。特に６年生の発表や歌は感動した。 

  ・課題のある児童についての学校の対応について市教委等からの支援体制について…様々な事柄について連

絡・相談しながら対応している。 

  ・不登校児童の学校行事等への参加について…見に来たり、参加したりできた児童もいる。 

  ・補助者さんなど人員不足であれば、理事会としても市教委へ要望していく。 
 

（２）全国及び市学力・学習状況調査結果と改善策について（教頭） 

  ・結果分析をして、可能な範囲で少人数指導にするなど指導体制を強化している。 

 【質疑応答・意見交換】 

  ・家庭学習習慣を定着させることが非常に重要になってくる。 

  ・ニュースでも取り上げられているが、教育現場は大変そう。変な競争意識は苦しくなるだけ。バランスよく

学んでいってほしい。 
 

（３）学校評価の実施について（教頭） 

   ・今年度の学校評価の内容、スケジュール等を説明。 
 

（４）その他 PTAによる児童対象の「スポーツや習い事に関するアンケート調査」結果報告（PTA会長） 

   ・アンケート結果をもとに子どもたちがやってみたいことなどが地域でできるような体制をつくりたい。 
 

《第３回湖陵小学校地域学校運営理事会 報告》 

○期日：令和６年２月６日（火）１３：３０～１４：４５ 

○主な議題 

（１）児童の状況について 

 【質疑応答・意見交換】 

  ・不登校児童に対する校内体制と保護者周知についてのご意見。 
 

（２）学校評価について 

  ①教職員自己評価、児童アンケート、保護者アンケートを受けて取りまとめ検討した対応策とともに説明。 

  ②学校からの説明をもとに質疑応答と意見交換をした。（学校関係者評価） 

 【質疑応答・意見交換】 

  ・保護者アンケート結果から授業公開日を減らすということだが、ブログ等でしっかり学校の様子を伝えてお

られる。今後はブログ等のPRを今まで以上に進めてほしい。 
 

（３）体操服の変更について 

  ・保護者アンケート結果の報告と意見交換。今後の進め方について協議。 
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